

falls aus kleinen Anfängen zu einem mächtigen bedeutsamen Zweige des deutschen Wirtschaftslebens herangewachsen. Sie ist, wenn sie auch nicht auf eine gleich lange Entwicklung wie die Zuckerindustrie zurückblicken kann, heute eine der Industrien geworden, der wir die Erhaltung der Volkskraft durch eine zweckgemäße Ernährung verdanken. Sie verdient daher in einem Atemzuge mit der älteren Schwester genannt zu werden. Alles was dazu beiträgt, ihre Erzeugnisse in tadelloser Beschaffenheit dem deutschen Volke zuzuführen, beansprucht die nachhaltigste Anerkennung. Max Rieck ist in dieser Hinsicht ein rüstiger und unermüdeter Vorkämpfer. Möchte unter seinen Fittigen mein Buch seinen Weg machen.

Leipzig, im Juni 1928.

Wilhelm Stieda.